
～新年明けましておめでとうございます～

新たな年を迎え，保護者・地域の皆様をはじめ，関係するすべての方々に対し，謹ん
で御挨拶を申し上げます。そして，令和６年(2024年)が，皆様にとりまして，幸多き年
となりますよう祈念いたします。
2024年は辰年です。どんな年なのか「Discover Japan」というサイトで調べてみたと

ころ，以下のように記載されていました。子供たちが，いろんなことに挑戦し，様々な
分野で自信を付け，すばらしい１年になることを祈っています。

十干では甲，十二支では辰にあたるため，甲辰(きのえたつ)の年となる。甲とは「甲乙丙丁
～癸」の始まりであり，物事の始まりととらえることができる。そして辰は発芽した植物がし
っかりとした形になる，勢いと大きな力，成功ととらえることができる。この二つが合わさる
甲辰は，新しいことを始めて成功する，いままで準備してきたことが形になるといった，縁起
のよい年になると考えられる。

さて，学校で立てる１月の目標(３学期の目標)には，二つの意味合いがあると思いま
す。一つは，「次の学年に向けて，あと３ヶ月何を頑張っていこうか。」という目標です。
もう一つは，新年にあたり，少し遠くの大きな目標に向けて「今年はどうしていこうか。」
という目標です。年の初めに，少し先の夢や希望をもつことは，これからの将来を考え
ると，とても大事なことです。その夢や希望を叶えるために，新たな目標を立て，努力
を継続していけるよう励ましていきたいと考えています。
１月から３月までは，子供たちが現在の学年で培った力をそれぞれの場で表現する時

期であると同時に，令和５年を振り返りながら，身に付けてきたことをさらに定着させ
る期間です。一日一日を大事にしながら，子供たちの夢や願いを実現させるための力を
付けられるよう，令和６年も教職員一同，努力して参ります。保護者の皆様，地域の皆
様，関係者の皆様には，令和５年同様，御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたし
ます。

★ 欠席等の連絡方法が変わります。
保護者アンケートや保護者の皆様との会話の中で「朝の電話がなかなかつながらない」「アプリでの

連絡はできないものか」といった御意見をいただきました。それを受け，冬季休業中に職員間で何度

か試行し，アプリでの連絡が可能であることが分かったため，本日配布した別紙のとおり，欠席等の

連絡方法を変更いたします。緊急時や，教育相談等はこれまでどおり電話での連絡を継続して行いま

すので，御理解と御協力のほど，どうぞよろしくお願いいたします。

■心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで「早寝・早起き・朝ごはん」を実践しよう！

利府町立利府小学校 学校だより NＯ.10
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令和６年１月９日(火)

【目指す児童像】

かしこく・やさしく・たくましい利府小の子

◎進んで学習する子供（夢いっぱい）

◎明るく思いやりのある子供（笑顔いっぱい）

◎健康でたくましい子供（元気いっぱい）

◎喜んで働く子供（力いっぱい）



日 曜 行事予定 日 曜 行事予定
１ 月 元日 16 火
２ 火 閉庁 17 水 ＡＬＴ５・６年
３ 水 閉庁 ＳＣ来校日
４ 木 閉庁 18 木
５ 金 仕事始め 19 金 たてわり引き継ぎ

委員会活動
６ 土 20 土 ※マーチング練習
７ 日 21 日
８ 月 成人の日 22 月
９ 火 第３学期始業式(オンライン) 23 火 ＡＬＴ５・６年

３校時限 弁当の日(４年,６年のみ給食)
※児童下校11:35，バス12:00 24 水 ＡＬＴ３・４年

10 水 ＡＬＴ３，４年 １～３年４校時限
教育相談専門員来校13:20 ※下校13:35，バス14:00

11 木 25 木 ブラザーシップ全体会
12 金 １，２年４校時限に変更 ※代表児童２名出席

※バス調整のため 26 金 音楽集会
13 土 ※マーチング練習 代表委員会
14 日 27 土 東北小学校バンドフェスティバル
15 月 あいさつ運動 28 日

29 月 ＡＬＴ５・６年
30 火
31 水 ＳＣ来校日

校庭南側の桜やプラタナスなどの木々が伐採されました。道路拡張工事
のためだと理解していたつもりでしたが，いざ，なくなってしまいますと，本
当に寂しい気持ちになりました。ただ，記録に残すために，伐採された木々
の写真を撮っていたところ，２本の巨木の中心が，子供が入ることができる
ほどの空洞になっていることに驚きました。そこで，近くで後片付けをしてい
た作業員の方に尋ねたところ，「２～３日後に倒れることはありませんが，強
風が吹いた時や将来的なことを考えると切ってよかったと思います。」という
ことを教えていただきました。樹木の伐採をすることは，地域の方，卒業生
の思い出を奪ってしまうようで，教職員一同，罪悪感すら感じていたのです
が，子供たちの安心安全を最優先に考えれば，よかったのかなという複雑
な気持ちになりました。ただ，木が切られたことにより，地域の方，卒業生の
方の心が利府小学校から離れていってはなりません。今後も，しっかりと地
域に根ざした教育活動を行っていくよう努力を続けて参りますので，変わら
ぬ御理解と御協力のほど，どうぞよろしくお願いいたします。

２学期の終業式の様子です。ＮＨＫから取材を受けました。 冬休み中，支援員さん方にト
その様子は今現在も「NHK NEWS WEB」でも見ることが イレをきれいにしていただき
できます。 ました。


